生かす政治の実現へ、三たび国会で働かせてく 加も許しません。 へ全力でとりくみます。 今こそ命を守り 11東日本大震災 食が原点」で走り続けて12年 原発ゼロの日本、 被災者の生活、生業の復興 消費税増税もTPP参 原発事故を胸にきざん 憲法を守り と食べの 参議院議員 党農林·漁民局長 活動地域

北海道、東北、北関東

# 参議院比例代表は 制度解説 日本共産党」と政党名で

参議院比例代表は、「全国ひとつ」の選挙区です。 政党名でも候補者名でも投票できます。

2013年号外

日本共産党中央委員会 〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7 ☎03-3403-6111 FAX03-5474-8358

日本共産党の見解を紹介します。ご意見をお寄せください。

# 提案力、実行力備えたベストチーム

日本共産党 5人を必ず国政へ

参議院議員 党参議院国対委員長 いのうえ 哲士 井上さとし

党書記局長代行

やました 芳生 山下よしき

前参議院議員

参議院議員



5人の比例代表 予定候補と 活動地域



党農林·漁民局長 かみともこれのでは、東北、北関東北海道、東北、北関東



党副委員長· 政策委員長 前参議院議員 小池

党国民運動委員会 副責任者 仁比そうへし



選挙区は 候補者名で



政党名でも個人名でも投票できます

具体的提案をしています。

## TPP参加許さず、平和・民主主義 を破壊する逆流と対決

TPP参加は、日本の経済主権をなげすて、 食と農をはじめ日本の産業と国民生活のあら ゆる分野に深刻な打撃を与えます。TPP参 加は反対です。憲法問題では、自公、維新の会、 みんなの党などの「改憲連合」、消費税問題で は、自公民3党をはじめとする「増税連合」と 正面から対決してがんばります。

## 賃金引き上げ、領土問題・・・ 願いに応える具体的提案

「260兆円の内部留保のほんの一部を使え ば、賃上げは可能 |---日本共産党は今の国会 での追及で安倍総理も財界に賃上げを要請。 日本共産党の提案が政治を動かしています。 領土問題でも全千島返還、尖閣諸島問題でも

## 原発、消費税、TPP… 党派をこえた共同をひろげ

「原発なくせ、再稼働反対」「消費税増税ス トップ|「TPP参加反対|—日本共産党は、 国会でも地域でも国民の皆さんと力を合わせ ています。どの分野でも決着はこれからです。 党派をこえた共同を進めます。



反対

支援に力をつくしています。

を」「復興などを従来の枠をこえて取り組

衣類などを届ける体

ぐに救援活動を開始 (写真右)。

国会に戻

られている水産加工 察=2012年10月、 宮城県気仙沼市

# くらしと生業に"希望の光"を灯したい

参議院議員

復興 支援

大震災の

翌日

に被災地

も現場とむすん



震災の翌日に福島県いわき市に =2011年3月12日

震災直後 原発から 0 玉 の撤退を

撤退」を政府に求めました(右写真)。

ちはやく「原発から

原発 1955年札幌市生まれ。北 ゼロ 海道女子短期大学工芸美術 科卒。参院2期。党常任幹部 会委員、党農林·漁民局長。

まさに農業の「守り(神)紙 | 北大名誉教授 太田原 高昭

TPPは全国的にも政府を追 い詰めてきましたが、これも政党 として共産党が一貫して、国会で もたたかってくれたおかげです。 「紙さんはまさに北海道農業の 守り(神) 紙であり、女(神) 紙だ | という人がたくさんおり、「共産党 だからあそこまでやれるんだ」と 高く評価されています。私もいっ しょに、がんばろうと思います。

紙智子さんはこんな人 ●札幌市の真栄地域(現在の清田区)に、農 家の4人兄弟の末っ子に生まれました。● 離農で苦しむ両親の姿をみて、社会に関心 をもつようになり、大学で共産党に出会い 入党。お父さんは、「なんでお前だけ世の中 に逆らうようなことをするんだ | と大反対し ましたが、「世の中はいろいろあっても正し い方向にすすむ」と決意しました。●その お父さんも、紙さんが、はじめて立候補した ときには「娘のめざす社会に早くなってほし い」と応援演説をしてくれました。

コメの高温障害の実態を調査



放射能汚染から食と農を守る

全国から



#### 泊原発再稼動反対

